

令和4年(2022年)2月2日

保護者の皆様へ

枚方市教育委員会

出勤できない教職員の増加に伴う当面のハイブリッド型授業の実施について

平素は本市の教育活動に対して、ご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、本市では、新型コロナウイルス感染症に感染したり、濃厚接触者と特定される等により、教職員の中にも出勤できない場合があります。1月20日(木)から再開しているハイブリッド型授業の円滑な実施が難しくなっている学校が複数あります。また、こういった状況がこれからも起こることが予想されます。

つきましては、今後各学校において、出勤できない教職員が増加した場合は、下記のとおり対応するとともに、改めて、学校より具体的な流れ等について、お知らせいたします。

保護者の皆さまにおかれましては、引き続き感染拡大防止にご協力いただきますとともに、学びを止めない取組について、ご理解・ご協力をお願いします。

記

1. 出勤できない教職員が増加した場合のハイブリッド型授業の実施について
 - ・教室で受ける授業が自習になる場合があります。教室での授業が自習になった場合は、オンラインでの授業の様子の配信は行わず、自習課題の送信のみになる場合があります。
 - ・教室で行っている授業のライブ配信ができない場合があります。その場合は、後日対応となる場合があります。
2. その他
 - ・出勤できない教職員が多くなり、学校で児童・生徒が安全に学習することができないと教育委員会が判断した場合、学校が臨時休業となることがあります。

(問合せ先)

枚方市教育委員会 学校教育室
教育研修担当 ICT推進グループ
電話番号:050-7105-8051
教職員担当
電話番号:050-7105-8040